



ESTA FESTIVAL SE REALIZA EN EL MARCO DE LA SEMANA INTERNACIONAL UFRO, EVENTO INSTITUCIONAL QUE CADA AÑO REÚNE UN NUTRIDO PROGRAMA DE ACTIVIDADES.

Ufro realizó una nueva versión de su Festival Internacional con representación de veinte países

ACTIVIDAD. Estudiantes compartieron testimonios.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con muestras y expresiones culturales de países como Corea del Sur, Francia, Italia, España, México, Sudán y Mozambique, entre otros, la Universidad de La Frontera dio vida a la versión 2025 del Festival Internacional.

Más de una quincena de stands fue el marco perfecto de esta celebración cultural, organizada por las Direcciones de Internacionalización y de Trayectoria Formativa de la Ufro, para compartir con la comunidad información sobre oportunidades académicas en otros países, así como aquellas iniciativas propias de la casa de estudios como convenios, cursos de idiomas y

“Como Universidad sabemos el valor de relacionarnos internacionalmente”.

Víctor Beltrán,
director de
Internacionalización

becas, entre otros.

TESTIMONIOS

En la ocasión, estudiantes que han vivido experiencias académicas en otros países compartieron sus testimonios, aprendizajes y recomendaciones. Asimismo, alumnos internacionales que actualmente cursan programas en pregrado como en postgrado en la Ufro participaron activamente presentando aspectos culturales de sus paí-



LOS JÓVENES MOSTRARON ASPECTOS CULTURALES DE SUS RESPECTIVOS PAÍSES.



LOS ESTUDIANTES COMPARTIERON TESTIMONIOS Y EXPERIENCIAS.

ses de origen como la gastronomía, trajes típicos, bailes y música.

Este festival se realiza en el marco de la Semana Interna-

cional Ufro, evento institucional que cada año reúne un nutrido programa de actividades, entre conversatorios, talleres, charlas, conferencias,

capacitaciones, con invitados nacionales e internacionales.

“Como Universidad sabemos el valor de relacionarnos internacionalmente. Es una oportunidad para ampliar horizontes y proyectarnos en un contexto global, que fortalece la cooperación y las alianzas estratégicas que aportan a la formación de pregrado y de postgrado, así como a la generación de conocimiento científico, a la innovación, la transferencia tecnológica y a la vinculación con el entorno y la Región”, comentó el director de Internacionalización, Víctor Beltrán, unidad que liderada y promueve esta iniciativa.

C3



Villarrica: realizaron la entrega de Fondo Municipal de Emprendimiento

• La Municipalidad de Villarrica, a través del Centro Empresarial y de Emprendimiento, realizó la ceremonia del Fondo Municipal de Emprendimiento 2025, instancia en la que 70 emprendedores y emprendedoras de la comuna recibieron recursos para fortalecer sus iniciativas productivas.

Este fondo municipal, que nació con el propósito de impulsar a emprendedores locales en etapa temprana, permitió este año la entrega de 35 millones de pesos, beneficiando a 70 emprendimientos con \$500 mil cada uno para la adquisición de maquinaria, herramientas, equipamiento e insumos.

DESTACAN INICIATIVA

El encargado del Centro Empresarial y de Emprendimiento, Waldemar Trapp, destacó el esfuerzo municipal para llegar a este número de beneficiarios: “Fue un esfuerzo tremendo que la municipalidad dispusiera de 35 millones para repartir en 70 beneficiarios. Este impulso será clave para que puedan avanzar en sus emprendimientos y mejorar sus ventas durante la temporada de verano”.

Desde la Universidad de La Frontera, la profesional de Innovación y Emprendimiento Patricia Gruebler señaló que este apoyo no solo contempla recursos económicos, sino también acompañamiento formativo para los emprendedores: “Junto a la Municipalidad hemos dispuesto un acompañamiento adicional. Ya recibieron una capacitación sobre protección de activos intangibles, y el jueves 4 de diciembre tendrán otra formación en marketing digital, centrada en la elaboración de un catálogo digital autogestionado”.